



COMITÉ RÉGIONAL D'ÉQUITATION  
NOUVELLE-CALÉDONIE

COMITE REGIONAL D'EQUITATION DE NOUVELLE CALEDONIE

MAISON DU SPORT 24 rue Duquesne- BP25- 98845 Nouméa Cedex

ax : (687) 26 27 70 – mail : [equitation@lagoon.nc](mailto:equitation@lagoon.nc) –www.crenc.nc –Ridet : n° 675173.0001

### PROCES VERBAL

Réunion du Comité du CRE-NC du 24 Octobre 2023

Maison des sports- CTOS- Nouméa

Les membres du comité se sont réunis à la Maison des Sports du CTOS de Nouméa, sur convocation du Président, Monsieur Vincent FARDEAU à 19h 30.

#### **Mesdames et Messieurs, membres du comité présents :**

Vincent FARDEAU  
Frederic MORAND  
Olivier RAZAVET  
Céline LASBLEIZ  
Sandrine GAUDE  
Dominique ROESNER  
Chloé RABOUIN  
Erika SELLITO  
Nicolas RICHETTE (en visio)  
Odile KOMORNICKI (en visio)

#### **Mesdames et Messieurs, membres du comité absents :**

Charlotte MARCHAL  
Jean Michel CARRE

Le Président ouvre la séance à 19h 30.

#### **Ordre du jour :**

\*SEMAINE DU CHEVAL  
\*LABELISATIONS

### **SEMAINE DU CHEVAL**

Le président du CRE-NC prend la parole pour ouvrir le bilan sur la Semaine du Cheval.  
« Il a passé une belle Semaine du Cheval, aucun réel problème, salue le travail de tous et remercie M. MORAND pour son travail de chef d'orchestre !! »

Un tour de table est fait où chacun prend la parole et voici ce qu'il en ressort :  
Nous sommes tous unanimes pour dire que c'est une belle réussite.  
Seule remarque partagée par M.MORAND : quelques difficultés entre certains enseignants au paddock sans conséquences sur les championnats et les cavaliers .

Le Comité avait voté en début d'année pour que M. MORAND prenne la gestion de l'organisation de la Semaine du Cheval avec un organigramme et des responsables par postes.

Le Comité du CRE s'est senti exclu de certaines prises de décisions et de certaines réunions, ce qui a parfois créé des malentendus.

L'idée de 100% numérique est très intéressante mais parfois compliquée pour les commissaires au paddock par exemple ou certaines personnes qui n'ont pas d'abonnement internet.

Pour le CRPHC, il faudrait veiller à plus communiquer sur son déroulement car toutes les infos n'ont pas été données à toutes les équipes.

Le CTE devrait prendre réellement en charge l'équipe de Nouvelle-Calédonie.

Il est suggéré d'établir un tableau de bord afin de faire un réel comparatif pour moins de subjectivité.

#### Les + :

Magnifiques décorations

Gestion de la piste fluide et parcours très adaptés

Météo clémente

3 roulottes de restauration avec choix divers et prix très abordable

L'idée de championnats par équipes

Une bonne organisation entre tous les chefs de poste et leurs équipes

Les cavaliers ravis de cette Semaine du Cheval

Les commissaires au paddock très réactifs et acteurs de la compétition

Les remises des prix avec de super lots

L'accès aux résultats en live très pratique

Les Lives Facebook à développer

Une belle couverture médiatique avec la radio, la télé et les divers supports numériques tels que la page facebook de la Semaine du Cheval ou le site internet

#### Les - :

Tout numérique parfois compliqué pour certaines générations

Infos CRPHC

Seulement 2 équipes dans le championnat club

Au Jury : manque de nouvelles personnes donc il faudrait insister sur la formation

Beaucoup d'aller- retour car les épreuves réparties sur les 5 j

Pas assez de roulottes pour le repas du soir du spectacle.

Prévoir des lots pour les étrangers qui participent aux épreuves AMATEUR

#### Bilan de M. Fred MORAND :

Quand la météo va tout va !!!

Pour les cavaliers étrangers, on doit faire attention à ce qu'ils n'apparaissent pas dans les résultats.

Des personnes sont venues timidement dans les jurys : il faut les encourager.

Les commissaires au paddock ont fait un super job

Sur l'absence du Comité dans les réunions de préparation, Fred prend la responsabilité pour lui car c'est son mode de fonctionnement.

Il faut responsabiliser les gens pour qu'ils s'impliquent.

Le monde du cheval calédonien est à un tournant et tous vont devoir faire des concessions pour trouver des solutions ensemble.

## LABELISATION

Durant son séjour, 8 clubs ont reçu M. MORAND pour une demande de labélisation fédérale.

Il va faire son bilan auprès de la FFE.

Ces labélisations ont pour but de pouvoir proposer des formations en Nouvelle-Calédonie.

M. MORAND Frederic, M. RICHETTE Nicolas, M. FARDEAU Vincent et M. BOUVERN Yann du CTOS sont en cours de discussion pour proposer une 1<sup>ere</sup> formation début avril 2024 orientée dans un premier sur l'AE  
Le CRENC devrait devenir centre de formation fédérale (CFF) et s'appuyer sur les centres labélisés et le CISE.

M. Vincent FARDEAU remercie M. Frederic MORAND pour avoir encore une fois fait le déplacement jusqu'en Nouvelle Calédonie.

Durant son séjour, M. MORAND a animé des stages gratuitement pour les cavaliers des cercles et les enseignants mais il a aussi et surtout chapoté la Semaine du Cheval dont il était également le speaker.

Milles merci à lui pour continuer de se soucier de notre caillou bien loin de la métropole et des instances dirigeantes fédérales !

La séance est levée à 22 h.

Vincent FARDEAU

Céline LASBLEIZ

